

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La Première Dame, Mme Absa Faye, inaugure une action sanitaire d'envergure à Yoff à l'occasion de l'Appel des Layennes

Dans le cadre de son engagement continu en faveur de l'accès aux soins pour tous et de la solidarité nationale, la Première Dame du Sénégal, Mme Absa Faye, a initié deux journées de consultations médicales gratuites les 19 et 20 janvier 2026. Cette action, organisée en appui aux efforts du Ministère de la Santé et de l'Hygiène publique, s'est tenue au poste de santé Seydina Mandione Laye de Yoff APECSY, à l'occasion de la commémoration du 146^e anniversaire de l'Appel de Seydina Limamou Lahi.

Cette initiative, qui s'inscrit dans la dynamique des actions de proximité portées par Mme Absa Faye en attendant le lancement officiel de la Fondation Nationale Sénégal Solidaire, a permis à de nombreuses familles et pèlerins de bénéficier de consultations spécialisées en ophtalmologie, odontologie, pédiatrie et gynécologie, ainsi que de la prise en charge intégrale des traitements et de la distribution de kits d'hygiène.

La Première Dame a tenu à saluer l'implication remarquable de tous les acteurs ayant contribué au succès de cette opération :

- Aux équipes médicales dévouées de l'association ASCODO, dont le professionnalisme et l'engagement ont été déterminants.
- Au médecin chef de district, pour son accompagnement technique et son leadership.
- À l'ensemble des partenaires sanitaires pour leur constance et leur sens élevé du devoir.
- Au Comité d'organisation de l'Appel des Layennes, ainsi qu'aux autorités administratives et locales de Yoff, pour leur disponibilité, leur soutien logistique et leur engagement sans faille.

« Je me réjouis de l'impact concret de cette action, qui a permis d'apporter soins, écoute et soulagement aux populations, et qui traduit, dans un esprit de responsabilité et de solidarité, notre engagement commun au service du bien-être de tous », a déclaré Mme Absa Faye. Cette initiative renforce la dynamique de solidarité incarnée par la future Fondation Sénégal Solidaire, dont l'objectif sera d'amplifier ce type d'actions sur l'ensemble du territoire national.

Yoff, le 21 janvier 2026

Contact Presse : communication@senegalsolidaire.org - www.senegalsolidaire.org